



柏葉



平成29年9月1日(木)
 福島県白河市立東北中学校
 発行責任者 校長 星 喜博
 スローガン「前進」

2学期がはじまりました

8月25日(金)から第2学期がスタートしました。始業式での星校長先生の式辞です。

— 第2学期始業式式辞 —

35日間の夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まりました。

1学期の終業式で、「意思あるところに、道は拓ける」という話をしました。きっと、多くの皆さんが、自分の立てた目標の実現に向けて努力したことと思います。

さて、2学期は1年間の学校生活の中で最も充実する学期です。21日には、東西しらかわ中学校音楽祭合唱が開催され、30日には英語弁論大会、9月には駅伝大会、新人戦、10月には音楽祭合奏、柏葉祭等大きな行事がたくさんあります。これらの行事は、一人ひとりが共通の目標に向けて、全員で協力して取り組まなくては成功しません。

そこで、各学年にお願いがあります。最初に、3年生の皆さん、3年生の皆さんには、2学期の大きな行事の中で、後輩に見本を示すような取り組みをお願いします。それが、東北中の伝統につながっていきます。また、自分の目指す進路に向けて一層努力してください。東北中の先生方全員で、皆さんをバックアップします。

次に2年生の皆さん、2年生の皆さんは、3年生からリーダーとしての責任を引き継ぐ学期になります。学級、学年、部活動とも、お互いに支え合い、切磋琢磨できる集団を目指してほしいと思います。

最後に、1年生の皆さん、1年生の皆さんは、夏休み中の部活動等の頑張り、より中学生らしくなった感じがします。入学式で話したように、「心が変われば行動が変わる」というように、2学期も、自分で意識して、行動を変え、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。中学校3年間はあっという間に過ぎてしまいます。一日一日をどれだけ大事にできるかということに、中学校生活はかかってきます。

夏休み中は涼しい日が続きましたが、まだまだ、暑さが厳しい日があると思います。まずは、夏休みモードから学校生活へと気持ちをしっかり切り替えることが大切です。そして本年度のスローガン「前進」を意識しながら毎日を過ごしてください。

皆さんの2学期の活躍と成長を大いに期待しています。



始業式終了後、東西しらかわ中学校音楽祭において優良賞を受賞した特設合唱部、漢字検定合格者の表彰が行われました。代表生徒が立派な態度で賞状を受け取りました。

奉仕作業、お世話になりました

8月26日（土）の早朝より、第2回奉仕作業が実施されました。終了と同時に大雨になりましたが、多くの保護者の方のご協力により、約1時間にわたって敷地内の除草作業を行うことができました。大変お世話になりました。



PTA 球技大会が開催されました

奉仕作業終了後、9時より厚生委員会主催によるPTA球技大会が行われました。今年は1、2年生の合同チーム、3年生チーム、教職員チームによる、リーグ戦によって勝敗を競いました。

結果は教職員チームの優勝。好プレーや珍プレーで大いに盛り上がり、交流を深めることができました。参加された保護者の皆様、大変お疲れ様でした。



来週の行事予定 気温の変化が大きく具合の悪い生徒がでています。ご家庭でも体調管理に努めさせてください。

日	曜	行 事	日課変更	備 考	給食
4	月	学年朝会 東西駅伝壮行会	月2456火6	B日課	○
5	火	計算コンテスト フッ化物洗口			○
6	水	東西しらかわ駅伝大会 SC成井先生来校日		部活動可	×
7	木	週番引継会			○
8	金	総合体験学習		部活動なし	×
9	土				
10	日				
11	月	全校朝会		B日課	○
12	火	発育測定①			○
13	水	職員会議	水1~4火6	ノ一部活デー	○
14	木	発育測定②			○
15	金	芸術鑑賞教室 週番引継会 発育測定③	金1245行		○
16	土				
17	日				

※ 夏期休業中、市内で児童の痛ましい交通事故が発生しています。日も少しずつ短くなってきていますので、ご家庭でも安全に登下校するようお声かけをお願いいたします。